



## Elección de Estado Veracruz y Durango

### Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

Los priistas comenzaron el armado de su estructura de estrategias rumbo a las elecciones, primero en este junio Veracruz y Durango y, posteriormente las intermedias de la renovación de la Cámara de Diputados en el 2027.

Desde luego que no será una tarea sencilla pues su líder Alejandro Moreno “Alito” reconoce que no es fácil ser oposición en este país.

Por eso en el conclave agrupó a las dirigencias estatales y los coordinadores del Congreso de la Unión, de la Cámara de Diputados, Rubén Moreira y del Senado, Manuel Añorve, ambos gozan con una vagancia legislativa.

La idea de Alito es que el PRI, ante la incertidumbre de este gobierno de la 4T pueda recobrar la confianza de esa ciudadanía que hoy, en su mayoría están decepcionados, sobre todo por la incapacidad que han mostrado las autoridades para combatir la inseguridad que azota el país.

Desde luego que saben que hay mecanismos del gobierno morenista que buscará controlar y neutralizar a la oposición, las elecciones de Veracruz y Durango es el laboratorio que quieren experimentar para aplicar en las siguientes elecciones, tanto estatales como federales.

Ante ello, el líder de los priistas demandó la urgencia de salir a las calles y hablar con la gente. Apoyados en un programa que desarrollaron de su propia inteligencia artificial, hoy con esa herramienta han tenido acceso a conocer las necesidades de la ciudadanía en diversos puntos del país.

Agregue que otro de los principales problemas que han detectado, es que el 76 por ciento de los mexicanos, desconfía de los partidos políticos.

Alito agradeció a esos 6.5 millones que votaron por ese partido, y bueno, anunció que buscarán interactuar con ese potencial para atender y buscar acrecentar esa cifra.



Como dato hay un padrón electoral cercano a los 100 millones de mexicanos con derecho a votar, de ese número Morena alcanzó 35 millones, quiere decir que hay 65 millones que no votaron por ese partido, entonces la diferencia es el doble que no está a favor.

Ese es el nicho que la oposición apostará para próximas elecciones federales, pero la realidad es que el PAN de Jorge Romero necesita definir para ir en alianza con los priistas, porque sin duda en Movimiento Ciudadano del nuevo líder, Jorge Álvarez Máynez, ya se ven con un pie en Morena aunque intenten aparentar lo contrario y son votos que se perderán como opositores.

Por lo pronto los priistas se están preparando en esta nueva etapa que arrancaron este lunes para buscar ganar terreno en Veracruz y Durango, en este último gobiernan por el triunfo que lograron con alianza con el PAN y el desaparecido PRD.

No pierda de vista que Morena no cambiará su mecanismo de operar y será, sin duda como en las elecciones del 2024, una elección de Estado. Ese será el reto para PRI y PAN y, vamos a ver si hacen valer la traición que les jugó Miguel Angel Yunes que se fue con la 4T para lograr la mayoría calificada en el Senado de >Gerardo Fernández Noroña.

### **TAXIS DE CANCUN, MAFIA DE GOBIERNO**

El imperio de los sindicatos de taxis en Quintana Roo, principalmente en Cancún, están dejando muy mal parados a sus autoridades, hay denuncias de cobros excesivos a turistas internacionales y nacionales que están provocando una muy pero muy mala imagen.

Aunado a las escenas donde taxistas han bajado a los turistas de los vehículos de plataforma UBER y más, porque no los dejan trabajar. Agresiones a los propios conductores de esas plataformas de transporte y un comportamiento delictivo.

Esos sindicatos de taxistas, son una auténtica mafia que está generando severos problemas a la fuente principal de captación de divisas, que es por turismo. Su fuerza política expulsó el uso de UBER y con ello siguen cobrando las tarifas que les plazca. No hay autoridad, federal ni estatal que los frene. Una verdadera mafia que absolutamente nadie, pero nadie los pueda meter en orden.

Jachavez77@yahoo.com

<https://indicepolitico.com/eleccion-de-estado-veracruz-y-durango/>